

Solidarité avec les grévistes de Citroën Aulnay-sous-bois !

Depuis le 28 février, les salariés de Citroën à Aulnay sont en grève. Cette grève a démarré quand la direction de Citroën a annoncé « généreusement » une augmentation de salaire de 1,6 % pour l'année 2007. Alors que depuis 7 ans, le groupe PSA (dont fait partie Citroën) a accumulé 9 milliards d'euros de profits. Cette augmentation des profits s'est faite grâce à l'augmentation des cadences de travail des salariés, l'augmentation de la productivité de leur travail, la baisse de leur pouvoir d'achat. Alors que ce sont les salariés qui créent les richesses, et permettent d'augmenter les profits, aucun des bénéfices ne leur sont redistribués.

Nos vies valent plus que leurs profits...

Les salariés de Citroën Aulnay ont décidé de ne plus accepter cette logique. Cette logique dans laquelle ce sont toujours les mêmes qui s'en mettent plein les poches, et toujours les mêmes qui trinquent ! C'est la même logique qui conduit des entreprises dont les bénéfices augmentent, comme Alcatel-Lucent, Airbus ou PSA, à annoncer des centaines de milliers de licenciements.

Ils ont donc décidé de passer à l'offensive. Depuis 1 mois, 500 salariés sont en grève pour exiger :

- **300 euros d'augmentation par mois pour tous, avec un salaire d'embauche minimum de 1525 euros net**

- **le départ en pré-retraite à 55 ans (ce qui concerne au moins 600 salariés sur le site)**

- **l'embauche des intérimaires (700 salariés à Aulnay)**

A Aulnay aussi, ce sont les jeunes salariés qui sont aux avant-postes de la mobilisation. Ils appartiennent à la même génération que les jeunes

qui se sont mobilisés contre le CPE et la précarité l'an dernier. Eux non plus n'ont pas envie de vieillir dans une société qui ne leur offre aucun avenir, si ce n'est misère et précarité.

... dans les luttes et dans les urnes !

Les grévistes de Citroën sont la preuve vivante que les revendications qui sont portées par Olivier Besancenot dans cette campagne ne sont pas irréalistes ou utopiques.

Augmenter tous les salaires de 300 euros, faire qu'il n'y ait plus aucun revenu en dessous de 1500 euros, interdire tous les contrats précaires et les licenciements... C'est tout simplement nécessaire, parce que la majorité de la population est de plus en plus dans la merde (+ de 50 % de la population vit avec moins de 1200 euros par mois). Mais en plus c'est possible. Il suffit de répartir autrement les richesses, en les prenant là où elle sont : dans les poches des actionnaires et du MEDEF.

Ce que les salariés de Citroën ont bien compris, c'est que pour imposer ces quelques mesures, il faudra se battre. Nous devons les soutenir, et suivre leur exemple. Nous devons compter sur nos propres forces pour faire changer les choses. C'est-à-dire lutter sans «trêve électorale», et profiter des élections pour nous faire entendre, en votant pour Olivier Besancenot.

Pour soutenir la grève

Envoyez vos dons

Chèque à l'ordre de «CGT-PCA Aulnay»

PSA Boulevard André Citroën

93600 Aulnay-sous-Bois



en soutien à
la candidature
d'Olivier
Besancenot

